

Rinde homenaje Cuba a patriotas de Puerto Rico

Escrito por RadioRebelde

Miércoles, 21 de Septiembre de 2011 16:37



La Habana, Cuba.- Representantes de la Misión de Puerto Rico en Cuba y miembros del Comité de Solidaridad del país boricua colocaron ofrendas florales ante las tumbas de los patriotas borinqueños Juan Rius Rivera y Dolores Rodríguez de Tió (Lola).

El programa también respalda la firme posición de René González, Antonio Guerrero, Fernando González, Ramón Labañino y Gerardo Hernández, antiterroristas cubanos injustamente prisioneros en Estados Unidos desde 1998.

Estos homenajes forman parte de la jornada "Por la libertad de los nuestros", la cual inició en esta capital el 12 de septiembre último y culminará el próximo día 23, según reporte de la AIN.

Foto: Edwin González (der.), representante de la Misión de Puerto Rico en Cuba y José Rivera, del Comité de Solidaridad Cuba-Puerto Rico, colocaron una ofrenda floral ante los restos del mártir boricua, Juan Rius Rivera, en la Necrópolis de Colón, en La Habana, Cuba, el 14 de septiembre de 2011. AIN FOTO/Abel Ernesto

Rinde homenaje Cuba a patriotas de Puerto Rico

Escrito por RadioRebelde

Miércoles, 21 de Septiembre de 2011 16:37



En Pinar del Río Jornada de Solidaridad con Puerto Rico

Alina Cabrera Domínguez / RadioRebelde

Delegación puertorriqueña visita el seminternado Juan Rius Rivera, de la ciudad de Pinar del Río, con motivo de aniversario 87 de la muerte del General mambí, militar puertorriqueño de más alto rango en el Ejército Independentista Cubano. AIN FOTO/Abel Padrón Padilla

Pinar del Río, Cuba. - Un programa de actividades centrado en las figuras de la poetisa Lola Rodríguez de Tió y el general mambí Juan Rius Rivera, conforman la jornada de Solidaridad con Puerto Rico, que por estos días se realiza en esta occidental provincia cubana.

Escritores y artistas locales tuvieron a su cargo el inicio de la conmemoración, que rindió tributo a la autora de la letra patriótica La Borinqueña, quien falleció en La Habana, el 10 de noviembre de 1924, como recordaron varios de los asistentes.

En el homenaje que celebró el aniversario 168 de la poetisa y periodista puertorriqueña, participaron estudiantes universitarios de Pinar del Río y de otras naciones, junto con intelectuales y representantes de organizaciones de masas de la mayor de las Antillas.

El programa, a propósito de esta jornada de solidaridad, prevé además la realización de conversatorios en la escuela Juan Rius Rivera, ubicada en las afueras de la ciudad pinareña, con el objetivo de acercar a alumnos y docentes a la obra revolucionaria del internacionalista, cuyo nombre honra al centro educacional pinareño.

A esto se une en el municipio de Sandino, el más occidental de Cuba, la conmemoración del

Rinde homenaje Cuba a patriotas de Puerto Rico

Escrito por RadioRebelde

Miércoles, 21 de Septiembre de 2011 16:37

115 aniversario del encuentro entre Rius Rivera y Antonio Maceo, acontecimiento organizado por la comisión de historia de esa localidad vueltabajera, para recordar el apoyo brindado por el combatiente, quien tuvo la misión de abastecer de armas a las tropas mambisas, dirigidas por el Héroe de Baraguá.

La jornada de solidaridad con Puerto Rico incluye además acciones a favor de la excarcelación de los Cinco Héroes prisioneros del imperio, hombres que son paradigmas de la lucha contra el terrorismo y a favor de la paz, según destacó, Edwin González, representante de la Misión de Puerto Rico en Cuba.

Este programa de actividades se extenderá hasta el 23 de septiembre y contempla además de homenajes, visitas a centros educativos, encuentros con representantes de organizaciones políticas y sociales y un conversatorio sobre la realidad de ese país, refirió la propia fuente.

Como representantes del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, estuvieron Wilma Reverón y Edwin González, responsable de la Misión de Puerto Rico en Cuba.